

Editorial

Bienvenidos estimados lectores, en Logos Boletín es un honor poder presentar esta edición en cual abordaremos diversos temas como lo son:

Ensayo sobre la importancia de saber la Pedagogía y el pensamiento crítico del estudiante, así como las Recomendaciones para evitar riesgos en el ejercicio y el deporte, mismo que es un ensayo sobre el que hacer y no hacer cuando se inicia la actividad deportiva, fundamental para quienes estemos interesado en iniciar con una nueva vida más sana y la Habilidad en el manejo de Competencias digitales en el cual se propone un estudio respecto de su uso en fines didácticos y de aprendizaje.

Del mismo modo, en el campo de las ciencias aplicadas se ha desglosado un ensayo respecto de la aplicación de los juguetes LEGO en la aplicación y su uso en el campo de la robótica y la forma en como ello puede impactar en el nuevo conocimiento de los estudiantes, así como en el campo más teórico se trabajo el ensayo correspondiente a la aplicación de ecuaciones en los fenómenos físicos siendo de gran interés y relevancia para las materias físico matemáticas.

El arte ha sido ampliamente estudiado en el presente boletín a través de los ensayos tanto en música como en literatura respecto de los textos literarios, así como el ensayo respecto de Ampliaciones del Vocabulario y uno diverso de la expresión oral y escrita respecto al desarrollo de esta habilidad y su importancia en el campo académico, y en cuanto a la música el ensayo respecto del Grupo de los Cuatro como representantes de la música mexicana.

En cuanto a la vida cotidiana se presenta el ensayo respecto de la Biorremediación que abordó un extraordinario estudio sobre la contaminación y el uso de organismos para su solución.

Finalmente, el ensayo de La Idea de Democracia Actual, donde se analiza la democracia a lo largo de la historia y su protección amplia hacia diversos grupos tanto mayoritarios como minoritarios hacia una concepción actualizada de la idea de democracia.

Al leer el presente Boletín iniciamos un proceso de crítica sobre el conocimiento que aquí se plasma, consecuencia del trabajo y colaboración de los profesores universitarios, que en mucho aportaran a que usted querido lector incremente una visión diferente, puesto que estamos seguros que el conocimiento se crea en conjunto con los académicos y sociedad que día a día buscamos impulsar a nuestra nación.